

*Nsi*, 1992, n° 10/11, p.3.

EDITORIAL

Numéro double de 1992, ce numéro 10/11 du bulletin *Nsi* est diffusé à peu près dans les mêmes temps que le précédent numéro double 8/9 de 1991.

Le numéro 12 de 1993 est déjà en préparation; tous les collègues désireux d'y publier un rapport d'activités ou encore de faire faire publier une information sont priés de faire parvenir les manuscrits pour le 1er Mai 1993 au plus tard. Suivez le modèle de ce numéro 10/11 pour la présentation.

En 1991 j'avais déploré 1°) le manque de répondants des archéologues en poste dans la région et 2°) la faible ouverture de *Nsi* à l'Afrique anglophone. Le premier point ne dépend que de VOUS, le second dépend du Département d'Archéologie et du Musée du CICIBA: ce manque d'ouverture est en voie de résolution, peut être que pour le numéro 11...

J'attire l'attention sur l'annonce contenue page 69: il s'agit de la réunion internationale de Cambridge de 1994. Etant donné les thèmes qui y seront débattus, ce ne peut être que l'une des grandes réunions d'archéologie africaine des années quatre-vingt-dix. Cette année 1994 s'annonce riche pour l'archéologie africaine car se déroulera aussi la prochaine réunion biennale de la Society of Africanist Archaeologists à l'Université d'Indiana aux Etats-Unis.

Enfin, j'attire l'attention sur la parution depuis 1991 de numéros doubles à la place des numéros semestriels. Etant donné les difficultés que connaît le service, il a été décidé tant que les problèmes perdurent d'opter pour cette formule: tout en ne réduisant pas le nombre de pages annuelles d'information scientifique, ce système permet d'alléger considérablement le travail de l'éditeur.

Dès que la situation d'ensemble s'améliorera on reviendra à la formule précédente, semestrielle.

EDITORIAL

This double issue of 1992, n° 10/11, is sent sensibly at the same time than last year's n° 8/9 issue.

Number 12 is now being prepared and I remind colleagues that if they want to publish progress reports or any other kind of information they must make sure to send it before May 1 1993. Follow the layout of this issue as guidelines.

In 1991 I had pointed out the bad response from colleagues posted in Africa and to the bad response of anglophone Africa. The first problem only depends on YOU while the second problem lies with the Archaeology and Museum Department of CICIBA: thus things will brighten a bit in a short time.

I draw your attention to the 1994 Cambridge International Meeting announcement on page 69; this meeting announced well in advance should be one of the big events for african archaeology of the 1990s. The year 1994 looks like being an important one for african archaeology: the next biennial meeting of the Society of Africanist Archaeologists will be held that same year at Indiana University in the United States.

Last but not least the problem of publishing double issues once a year since 1991.

For the editor it is felt to be the best option for the time being due to the day to day problems encountered since last year. This publishing option does not at all cut down on scientific information output. It rather eases the burden of editing *Nsi*.

As soon as the horizon clears up I will go back to the former two issues a year formula.